

Initiative "Erfahrung Deutschland" gegen den Personalmangel – Spitzenkräfte aus dem Ruhestand bringen sich ein

"Viele Unternehmen problematisieren die Anforderungen des demografischen Wandels auf dem Arbeitsmarkt völlig unzureichend. Das zeigt die aktuelle Studie des Instituts für Arbeitsmarkt- und Berufsforschung. [...] Das es auch anders geht zeigen die Pfizer Deutschland GmbH, die HypoVereinsbank AG sowie die Commerzbank AG. Als Partner der Initiative "Erfahrung Deutschland" engagieren sie sich für die Reaktivierung von Know-how aus dem Ruhestand und sichern sich und interessierten Unternehmen so den Zugang zu den Wissensressourcen ehemaliger Spitzenkräfte [...]."